



EN EL AULA MAGNA FUNDADORES:
Contralora Dorothy Pérez inauguró el año académico 2025 de la U. Central

A la ceremonia de inauguración también asistieron autoridades institucionales, miembros de la comunidad universitaria e invitados especiales.

El evento fue encabezado por el presidente de la Honorable Junta Directiva de la institución, Dr. Patricio Silva, y el rector de la U. Central, Santiago González, quien destacó que "los logros alcanzados en años anteriores nos presentan nuevos desafíos para el año 2025 y los venideros. Estos desafíos son los que nos permitirán avanzar hacia un nivel de excelencia. El camino recorrido es fundamental para aspirar a un estándar superior en todos los aspectos, lo que requiere, como nunca antes, del compromiso e involucramiento de toda nuestra comunidad".

El rector recalcó además que "este año concluye nuestro Plan Estratégico Corporativo 2021-2026. En él ciframos, hace un quinquenio, grandes expectativas y esperanzas, las cuales, luego de cinco años difíciles —incluida la pandemia— se han visto plenamente cumplidas. Incluso, me atrevería a decir que hemos superado lo presupuestado. Ello ha sido posible gracias al trabajo comprometido de cada uno de nosotros, que, en momentos de incertidumbre, tuvimos la voluntad de seguir adelante. Esto constituye una muestra clara de que en nuestra universidad no existen desafíos que no podamos asumir, y ello debe hacernos sentir profundamente orgullosos de la institución a la que pertenecemos".

Además, la autoridad centralina destacó que "hoy tenemos la mirada puesta en el futuro para el inicio de una nueva planificación estratégica y que guiará nuestro camino a partir del año 2026, y por los próximos años. Esta nueva planificación definirá la estrategia, los ejes, los objetivos y los proyectos que realizaremos para enfrentar los nuevos desafíos, todo en el marco de nuestra visión y misión, sobre la base de los principios institucionales, y siempre pensando en la formación y en el bienestar de nuestros estudiantes".



Santiago González, rector de la Universidad Central, junto a Dorothy Pérez, contralora general de la República, y Dr. Patricio Silva, presidente de la Honorable Junta Directiva de la Universidad Central.



Julio Contreras, fiscal; Samuel Fernández, director de HJD; Marisol Urrutia, directora de Admisión, y Víctor Betancourt, director de HJD, todos de U. Central.

CLASE MAGISTRAL "CONTROL PÚBLICO PARA LA BUENA GOBERNANZA"

En la oportunidad, la contralora general de la República, Dorothy Pérez, expuso ante los asistentes respecto a los desafíos actuales en materia de fiscalización y transparencia, subrayando la importancia del control institucional como pilar de la democracia y de una gestión pública eficiente.

"Más que una charla magistral, lo que quiero es compartir con ustedes algunos elementos que me parecen centrales y que tienen que ver con el control público y la gobernanza. Vamos a conversar de un tema que es clásico para la Contraloría y que muchos ciudadanos, lamentablemente, sienten un poco lejano", aseguró la autoridad. Además, complementó que "el control es una cuestión, lamentablemente, muy desconocida, y sin embargo es indispensable y necesaria para que pueda funcionar nuestro país y para que pueda funcionar lo público como todos esperamos. El control que nosotros realizamos en la administración del Estado es un elemento central, y ese control no solo lo debemos hacer nosotros, los funcionarios de la Contraloría; lo deben ejercer también todos los funcionarios públicos, y lo debe ejercer la ciudadanía. Por eso era clave para mí venir a conversar con ustedes y pedirles ayuda", cencó.



Néstor Marín, director de Gestión de la Docencia de U. Central; Marigen Hornikini, rectora de Universidad Miguel de Cervantes; Gisela Alarcón, decana de Medicina, y Rafael Pastor, decano de Derecho, ambos de U. Central.



Carolyn Palma, vicerectora de Desarrollo Institucional, y Gabriel Parala, contralor, ambos de U. Central, junto a María Elisa Zenteno, jefa de División de Educación Universitaria del Mineduc.



Luis Riveros, decano de Economía, junto a Jaime Aloroso, vicerector regional, y Emilio Oñate, vicerector académico, todos de U. Central.



Emilio Torres, director de HJD, y Andrea Figueroa, decana de Educación, ambos de U. Central, junto a Paulina Hidalgo, directora ejecutiva de CUP, y Jorge Ulloa, director Aseguramiento de la Calidad de U. Central.



Camilo Miroseric, Isabel González y Francisco Ledón, todos académicos de U. Central.

"El camino recorrido es fundamental para aspirar a un estándar superior en todos los aspectos, lo que requiere, como nunca antes, del compromiso e involucramiento de toda nuestra comunidad".

Santiago González, rector de la U. Central.



Una amplia convocatoria tuvo la inauguración del nuevo año académico de la Universidad Central.



El Cuarteto Austral, conformado por Javava Flores, Makarena Mendoza, Priscila Valenzuela y Valentina del Canto, fue parte de la inauguración.